

《单词百科:unsigned是什么意思?unsigned怎么发音?unsigned的解释和用法》

英语单词unsigned是什么意思?unsigned怎么读?unsigned怎么发音?简答网为您整理了unsigned的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



unsigned怎么读

unsigned的读音:[ˈ n'sa nd]

unsigned的意思

1、adj.未签约的;没签名的;无符号的,无正负之分的;

unsigned的相关词组

- 1、unsigned real [计] 无符号实数;
- 2、rest unsigned number 余留无符号数;

- 3、unsigned copy 未签字本;
- 4、unsigned shift 逻辑移位;
- 5、unsigned constant syntax [计] 无符号常数语法;

unsigned的近义词

- 1、anonymous adj.无名的;假名的;匿名的;没有特色的;

unsigned的反义词

- 1、signed adj.有符号的 , 有正负之分的;

unsigned的双语例句

- 1、Scholars ascribe the unsigned painting to Rubens.

学者们认为这幅无落款的画的作者是鲁本斯.

- 2、Check all unsigned to signed conversions: Can overflow occur?

无符号- 有符号,是否发生溢出?

- 3、The envelope contained a typed, unsigned letter demanding £ 75,000 in cash.

信封里装着一封打印的、没签名的信 , 索要75,000英镑。

- 4、An unsigned variable was used in an operation with a negative number.

在有负数的运算中使用了无符号变量.

- 5、For unsigned types the compiler must adjust the out-of-range value so that it will fit.

对于unsigned类型来说,编译器必须调整越界值使其满足要求.

- 6、The easiest-to-manipulate, built-in, unsigned integral type with at least N bits.

至少具有N位数的最易操作的内置无符号整数类型.

- 7、The smallest, built-in, unsigned integral type with at least N bits.

至少具有N位数的最小内建无符号整数类型.

8、 If you can find an unsigned one, it's worth an absolute fortune.

如果你找到本没签名的, 那绝对需要好运气.

9、 An expression converts a negative integer constant to an unsigned type.

表达式将负整数常数转换为无符号类型.

10、 You can't get money out of the bank with a unsigned cheque.

你不能用未签字的支票从银行取钱.

11、 Bitlib will use 64 bit unsigned values to avoid unexpected signed results.

Bitlib将使用64位的unsigned值来解决未知错误.

12、 Binary source data must be a single-dimensioned array of unsigned char.

二进制源数据必须是一维的无符号字符数组.

13、 Value was either too large or too small for an unsigned byte.

值对于无符号的字节太大或太小.

14、 Not all unsigned programs can be installed e . g. if supplier is untrusted.

但并不是所有的未签名软件都可以安装,比如不被信任的供应商提供的.

15、 I received an unsigned letter dated form May 5 th, 1972.

我接到一封注明1972年5月5日但没署名的信.

以上是简答网为您整理的unsigned怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关

于unsigned的用法

、unsigned的释义、unsigned的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/unsigned>